



Münsingen, 5. Oktober 2023

MEDIENMITTEILUNG

PZM Psychiatriezentrum Münsingen AG

PZM-Basar 2023: Begegnung ermöglichen und Verständnis fördern

Am Samstag, 14. Oktober, lädt das Psychiatriezentrum Münsingen zum diesjährigen Basar ein. Am farbenfrohen Herbstmarkt können Besucher:innen ein vielfältiges Angebot an handgemachten Produkten entdecken, mehr über psychische Gesundheit erfahren und Spezialitäten aus der hauseigenen Küche geniessen. Auch auf die Kinder wartet ein abwechslungsreiches Programm.

Unterhaltung für Gross und Klein

Am PZM-Basar, der jedes Jahr mehrere tausend Besucher:innen nach Münsingen lockt, kommen alle auf ihre Kosten. Die vielfältigen Marktstände der Werkstätten und Ateliers laden ein zum Stöbern und «Schnöiggen». Das Restaurant und die Essensstände locken mit Köstlichkeiten. Dampfbahn, Trampolin, Karussell und Hüpfburg lassen die Kinderherzen höherschlagen. Und zum Jazz-Septett «D'Scheicheheizer» lässt sich sogar das Tanzbein schwingen.

Nachhaltige und handgemachte Geschenke

Wer sich dieses Jahr vorgenommen hat, frühzeitig Weihnachtsgeschenke zu kaufen, ist am Basar an der richtigen Adresse. Von bezaubernden Blumengestecken über ausgefallene Kräutermischungen bis hin zu handgestrickten Pulswärmern ist am Basar alles zu finden. Die bunte Auswahl an nachhaltigen Deko-, Haushalts- und Geschenkartikel entsteht in den Ateliers des PZM, wo Patient:innen und geschützte Mitarbeitende in Zusammenarbeit mit Therapeut:innen ihrer Kreativität freien Lauf lassen können.

Recovery – selbstbestimmt leben mit psychischer Erkrankung

Berührungängste abbauen, Impulse zu psychischer Gesundheit setzen, das Verständnis für psychische Erkrankungen fördern und Begegnungen zwischen Patient:innen, Mitarbeitenden und Öffentlichkeit ermöglichen – das sind die Ziele des Basars. Dieses Jahr widmet sich das PZM schwerpunktmässig dem Thema «Recovery». Dieser Behandlungsansatz macht sich stark für die Selbstbestimmung von Menschen mit psychischer Erkrankung. Im Zentrum steht das Gefühl der Hoffnung: Hoffnung auf Veränderung, auf ein lebenswertes Leben trotz und mit Erkrankung und auf stabile, unterstützende Beziehungen. Das PZM lädt die Besucher:innen herzlich dazu ein, aktiv das Gespräch zu suchen und Fragen zu stellen.



Kontakt

Barbara Lauber & Julia Schiller
Co-Leitung Kommunikation und Information
T 031 720 82 22
kommunikation@pzmag.ch

Das **PZM Psychiatriezentrum Münsingen** gehört zu den grössten psychiatrischen Kliniken in der Schweiz. Es behandelt jedes Jahr rund 3100 Personen in den Kliniken für Depression und Angst, Psychose und Abhängigkeit sowie Alters- und Neuropsychiatrie. Am Spitalzentrum Biel betreibt das PZM zudem die Psychiatrie Biel/Bienne. Die PZM AG beschäftigt rund 780 Mitarbeitende. www.pzmag.ch